

PRECIOS DE SUSCRIPCION	
TRIMESTRE.	7'50 PESETAS
SEMESTRE.	15'00
AÑO.	30'00
NUMERO SUELTO, 15 CENTIMOS	
EDICION DE LA MAÑANA	

Córdoba-Miércoles 15 de Julio de 1936

guion

REDACCION, ADMINISTRACION E IMPRENTA: LAESE Luis, 22 :: TELEFONOS 2186 y 2187

DOS EDICIONES DIARIAS

EL TIEMPO—Observaciones meteorológicas verificadas durante el día de ayer en las veinticuatro horas.—Temperatura máxima al sol y al aire libre, 39-69; ídem ídem a la sombra, 34-49; ídem mínima ídem, 19-20; ídem media ídem, 25-32; oscilación, 15-20; agua de lluvia en milímetros, 0-00; agua evaporada en milímetros, 9-60.—Observaciones a las siete de la mañana: Altura barométrica en milímetros a 0° 755-30; temperatura máxima a la sombra, 23-4-; ídem de termómetro húmedo, 18-4-; tensión del vapor, 12-70; humedad relativa, 59-4%; estado del cielo, despejado; dirección del viento, E.; fuerza, ventolina; recorrido en veinticuatro horas, 078.

Año I.-Núm. 139.-Apartado de Correos, núm. 26

Se cierra el Parlamento ocho días, avisándose a los diputados por la tablilla de anuncios

DON JOSE CALVO SOTELO



En olor de martirio

Dos días hace que fué asesinado cobardemente don José Calvo Sotelo. Dos días solamente. Pero en esos dos días, la Historia de España ha sufrido una fractura. Fractura de hélice, y de timón y de proa. Calvo Sotelo representaba un momento inteligente y fuerte de la Historia. Su pensamiento y su palabra eran faros que lanzaban chorros de luz. Su voluntad era la vieja voluntad hecha de granito celtibérico de Finisterre. Y corazón de niño. Dulce y generoso, como los versos de Rosalía. Suave como las rías de su tierra gallega. Y hecho a amar a España. Y a sufrir por ella. Y ese amor, y esa capacidad para el sufrimiento le han llevado a la muerte. Pero la Historia implacable le vengará de sus verdugos. Alzándole hasta su pórtico. Cuando las perspectivas del tiempo y del espacio, suavizan las aristas de este dolor seco que nos refuerza el alma; cuando sobre nuestro coraje caiga el lubricante cristiano de la resignación, entonces llegará la Historia con su cortejo de Héroes, de Santos y de Mártires, y nos robará su nombre para instalarlo en su página más soleada de Sol ibérico. Junto a los Mártires. La terrible odisea de su secuestro, y el terrible episodio de su asesinato, han ceñido en sus sienes sin sangre una corona de rosas frescas. Calvo Sotelo ha muerto en olor de martirio.

El anciano padre de Calvo Sotelo besa repetidas veces el cadáver de su hijo

MADRID, 14 (3'30 t.)—A las diez de la mañana proximamente llegaron al cementerio los familiares del señor Calvo Sotelo.

El anciano padre del mártir de la Patria, a quien daba el brazo su hijo don Luis, penetró en la capilla ardiente, haciéndose en ésta aún mayor el impresionante silencio que reinaba.

El rostro del venerable anciano y de su hijo Luis reflejaba las angustias de sus espíritus conturbados por

A las cuatro de la tarde se ha verificado el entierro del gran patriota don José Calvo Sotelo

Han sido suspendidas las sesiones de Cortes

MADRID, 14 (3'30 t.)—En la Presidencia del Consejo de Ministros fué facilitado a primera hora a los periodistas el texto del decreto suspendiendo las sesiones de Cortes.

Se practica la autopsia al cadáver del señor Calvo Sotelo

MADRID, 14 (3'30 t.)—A las siete de la mañana, los doctores Piga y Collantes, practicaron la autopsia al cadáver del jefe de Renovación Española.

La operación fué presenciada por el doctor y diputado señor Albínian, en nombre de la familia del finado.

La capilla ardiente

MADRID, 14 (3'30 t.)—El depósito del cementerio fué convertido en capilla ardiente.

El cadáver del señor Calvo Sotelo fué amortajado con hábito de San Francisco y sobre el pecho le ha sido colocado un Crucifijo y un escapulario de la Virgen del Carmen.

El cuerpo inanimado del Jefe del Bando Nacional está encerrado en un ataúd de caoba con aplicaciones de plata.

El cadáver ha sido materialmente cubierto con flores amarillas y rojas.

Parte del techo del depósito ha sido tapizada con crespones negros.

Jóvenes pertenecientes a los diversos partidos de derecha hacen guardia al cadáver.

Al lado del ataúd flamean cirios de gran tamaño.

Escenas emocionantes

MADRID, 14 (5 t.)—En las primeras horas de la mañana comenzó el desfile público por la capilla ardiente.

Muchas mujeres se arrodillaban ante el cadáver y rezaban llorando. Estas escenas llenaban de emoción a cuantas personas se encontraban en la capilla ardiente, quienes, conmovidas, llevaban los pañuelos a los ojos para enjugarse el llanto.

Los guardias civiles que había a la puerta del Cementerio, aconsejaban a las personas que formaban en las largas filas que había esperando turno para desfilar ante el cadáver, que lo hicieran de prisa.

Ante el cadáver desfilaron todos los diputados de Renovación, de la Ceda y Tradicionalistas.

El entierro se verificará a las cuatro de la tarde

MADRID, 14 (3'30 t.)—Al saberse en Madrid que el entierro del ilustre español sería esta tarde a las cuatro, numerosas personas trasladáronse a la necrópolis del Este.

En estos momentos las calles que conducen al cementerio están abarrotadas de público, que camina hacia el cementerio.

Muchas son portadoras de coronas que se han recibido de los lugares más apartados de España.

El señor Martínez Barrio comunica a Gil Robles la suspensión de las sesiones

MADRID, 14 (3'30 t.)—El acuerdo adoptado por los jefes de las minorías de derechas, fué comunicado al presidente de la Cámara por el señor Gil Robles, quien recibió la contestación de que Martínez Barrio, de acuerdo con el Gobierno, habían acordado la suspensión de las sesiones de Cortes por ocho días.

LA NOTA DEL GOBIERNO

A continuación reproducimos el texto íntegro de la nota que el Gobierno facilitó anoche a la Prensa después del Consejo de ministros:

MADRID, 14 (3'30 t.)—«El Consejo

de ministros, ante los hechos de violencia y que han culminado en la muerte del oficial de Seguridad señor Castillo y el diputado a Cortes don José Calvo Sotelo, hecho de notoria gravedad y cuya execración tiene que formular con las más sinceras y encendiadas protestas, se cree en el caso de hacer una declaración pública en el sentido de que procederá inmediatamente con la mayor energía y la seriedad más clara, dentro de los preceptos de la Ley de Orden Público, a tomar todas aquellas medidas que demanda la necesidad de mantener el espíritu de convivencia entre los españoles y el respeto elemental a los derechos de la vida humana.

No hay idea, principio, ni doctrina que merezca respeto, cuando quienes dicen profesárlas, acuden a procedimientos reñidos con la más elemental consideración hacia la existencia de los ciudadanos. No puede hacer un

gobierno que se considere a la altura de su misión sino reprime severa y promptlye actos de naturaleza tal, que ponen en situación de derrota a todos los principios de los pueblos civilizados.

El Gobierno, al reiterar su execración ante hechos de esta naturaleza, que causan víctimas innecesarias, afirma su propósito decidido de utilizar todos los recursos que la ley de Or

den Público pone en sus manos, sin distinción de ninguna especie, aplicándolos con la intensidad necesaria allí donde el mal se produzca y sea cualquiera la filiación de sus autores o sus inspiradores.

Inmediatamente será publicado el oportuno bando en que se haga constar esta medida, reproducción exacta de los preceptos legales, y al propio tiempo impulsará y acelerará la investigación judicial de los hechos ocurridos, a cuyo efecto han sido designados como jueces especiales, que entienden en los sumarios que se instruyen, dos magistrados del Tribunal Supremo.

Se han practicado ya múltiples detenciones, que serán seguidas de otras, habiéndose clausurado distintos Centros.

Inquestionablemente existe una gran mayoría de españoles que de la legalidad republicana, que no se asustan por el progreso de las disposiciones legislativas, y que contemplan con tranquilidad toda obra de justicia social. Estos españoles, sólo desean que la obra se ejecute en paz y que su resultado sea como una contribución al progreso de la vida nacional. A la serenidad de ellos acude el Gobierno en estas horas en que en nuestras manos, en las de todos, está el depósito de nuestra civilización, y contando con este concurso imprescindible, tiene la evidencia de que logrará imponer la ley a unos y otros, para que no triunfe por encima del desigual de la República la obra perturbadora de tantos exaltados.

Antes de hacer estas manifestaciones el señor Martínez Barrio a los periodistas, visitó a éste el señor Guerra del Río, quien dijo a los representantes que si otra representación que la suya propia había visitado al presidente de la Cámara para pedirle que cumpliera el reglamento de la misma dando lectura en la sesión de hoy al decreto suspendiendo las sesiones.

Martínez Barrio le contestó que la responsabilidad era suya exclusivamente y le había parecido más oportuno que dicho decreto se lea el martes próximo, comunicando hoy a los diputados el acuerdo de suspensión por medio del tablón de avisos.

Los jefes de Derechas se reunieron en el domicilio de Gil Robles

El Presidente de la Cámara reclama para sí la responsabilidad de no dar hoy cuenta en las Cortes del Decreto de suspensión

MADRID, 14 (5 t.)—El presidente de la Cámara, señor Martínez Barrio, recibió esta tarde a los periodistas, a quienes dijo:

Ya conocerán ustedes el decreto del Gobierno suspendiendo las sesiones de Cortes por ocho días y cuyo decreto se ha firmado a indicación mía, teniendo en cuenta la conveniencia general del país y la del Parlamento. Me ha parecido prudente no dar hoy en la Cámara lectura al decreto de suspensión.

Antes de hacer estas manifestaciones el señor Martínez Barrio a los periodistas, visitó a éste el señor Guerra del Río, quien dijo a los representantes que si otra representación que la suya propia había visitado al presidente de la Cámara para pedirle que cumpliera el reglamento de la misma dando lectura en la sesión de hoy al decreto suspendiendo las sesiones.

Martínez Barrio le contestó que la responsabilidad era suya exclusivamente y le había parecido más oportuno que dicho decreto se lea el martes próximo, comunicando hoy a los diputados el acuerdo de suspensión por medio del tablón de avisos.

Los jefes de Derechas se reunieron en el domicilio de Gil Robles

MADRID, 14 (3'30 t.)—A las diez de la mañana el señor Ventosa llegó al domicilio del Jefe de la Ceda señor Gil Robles.

Poco después llegaron los señores Goicoechea y Cid.

La reunión duró una hora.

Acuerdan mantener la oposición al cierre de las Cortes

MADRID, 14 (3'30 t.)—A las doce y cuarto de la tarde el señor Gil Robles salió de su domicilio.

Un periodista le preguntó acerca del acuerdo que habían adoptado los jefes de los grupos parlamentarios de derechas, y el señor Gil Robles contestó:

—Hemos adoptado el acuerdo de mantener la oposición a la suspensión que se pretende de las sesiones de Cortes.

(Continúa en 3.º plana)

Dice «Claridad» que Gil Robles pasó ayer la frontera con dirección a Francia.

Nos permitimos sugerir a «Claridad» que no prescinda de contactos con el decoro. Gil Robles está en Madrid desde que supo el asesinato de Calvo Sotelo.

Las informaciones de «Claridad» son tan sospechosas como la procedencia del dinero para su fundación.

PLAZA DE TOROS - IDEAL CINE

DIARIAMENTE CAMBIO DE PROGRAMA

HOY MIERCOLES 15 DE JULIO.—Desde las NUEVE de la noche
Programa monstruo. Dos magníficas películas: 1.º Por petición del público.—
Última proyección de LA HERMANA SAN SULPICIO, por Imperio Argentina
y Miguel Ligeró.—2.º La gran película «Paramount» en español, titulada CA-
CADA POR AZAR, por Clark Gable y Carole Lombard.—Sillas, 1 peseta Es-
pecial para niños, 0'50. Grada, 0'25. Especial para señoras, 0'10.—La taquilla
se abre a las ocho.

TERRAZA DEL GONGORA

Empresa RAMOS

Teléfono 2165

HOY MIERCOLES 15 DE JULIO DE 1936

Exito terrorífico LA MARCA DEL VAMPIRO por Bela Lugosi y Lionel
BARRYMORE.

CINE CANALEJAS - Emp. López Crespo

Avenida de Canalejas

Teléfono 1293

HOY MIERCOLES 15 DE JULIO DE 1:36

A las 8'45 y 10'45.—Monumental estreno en español, CLEMENCIA, por Vicente Urruchua, Consuelo Fray y Victoria Blanco.—Precio, 1 peseta. Niños, 0'30. No deje de ver esta sensacional película en la que dos mujeres están enamoradas del mismo hombre.—En la próxima semana: SOMBRERO DE COPA.

EL FALLECIMIENTO DE CHICHERIN

Una vez más, la revolución ha devorado a uno de sus hombres

Con referencia al fallecimiento de Chicherin, cuya noticia publicamos el día que otrórió la muerte del amigo de Trotsky, ampliamos algunos datos de su enfermedad y su biografía:

El doctor Levine y los profesores Cherychevski y Margoulis ha publicado hoy el dictamen médico sobre la enfermedad y la muerte de Chicherin. El enfermo, desde 1925, padecía diabetes en forma grave, seguida de una infeción que se desarrolló a partir de 1928 en forma de polineuritis. El proceso esclerótico afectó gravemente las arterias, músculos y corazón. En los años del 26 al 29 Chicherin se sometió a tratamiento en el extranjero, y en 1930, a su regreso a Moscú, los médicos no dejaron de observarle en ningún momento. A partir de Enero de este año la enfermedad siguió un curso muy grave.

El 7 del corriente se presentó súbitamente una agravación, con hemorragia cerebral, seguida de pérdida del conocimiento. A pesar de las medidas tomadas por los médicos, la actividad del corazón cayó en forma catastrófica, provocando la muerte sin conocimiento.

Chicherin nació en 1872, en Tamoy, y era nieto del barón Georges Mayendorf Ikhull, consejero secreto del Imperio, y de la condesa Sofía Stackelberg. Era descendiente de una rica familia establecida en Rusia desde el siglo XV.

Después de serios estudios en Derecho, Chicherin entró en la diplomacia. En 1905, uno de los años más turbulentos en la historia del régimen zarista, Chicherin adhiróse a la fracción derechista de los socialistas revolucionarios, los entonces llamados «menchoviques».

En 1908 fue desterrado, y a la sazón permaneció en el extranjero hasta 1917, y ya de regreso en Rusia ingresó en el Partido Comunista y fué escogido, una vez triunfante la Revolución bolchevique, como adjunto de Trotsky en el Comisariado del Pueblo en Negocios Extranjeros.

Después del Tratado de Brest Litovsk y designado Trotsky, para dirigir la residencia contra las tropas blancas, Chicherin fué escogido para

Si desea pureza y calidad en los aceites de oliva llame a

Casa Castellano

JESUS MARIA, 1. Teléf. 23-76

Santoral y cultos

Santo de hoy: San Esteban, emperador, abogado contra el mal del asma; San Camilo de Lelis, San Antíoco, San Félix, obispo, y San Jaime. Mañana: Nuestra Señora del Carmen.

Estación Pecuaria Regional de Córdoba

SUBASTA

El día 27 del actual, a las seis de la tarde, tendrá lugar en el Depósito de Caballos Sementales, de esta localidad, la venta en pública subasta del siguiente ganado: 37 ovejas y 5 carneros; 24 cabras y un macho, y 21 cerdos y un verraco.

El pliego de condiciones puede verse en las Oficinas de dicho Depósito todos los días laborables, y el ganado, en esta Estación Pecuaria, Alameda del Obispo.

Córdoba 9 de Julio de 1936.—El Director, Gumersindo Aparicio.

Valerio Moreno Merino

Cosechero de Vinos

ESPECIALIDAD: LA FLOR DEL AMONIACADO Y PAGO DE RIOFRÍO

CABRA

Exquisitas tortas estilo sevillano

Más baratas y mejores que las sevillanas. Precios a revendedores: 1 peseta docena.

Depósito: Mariana Pineda, número 1. Córdoba

HARINERA DEL CARPIO

ALMACENES PORRAS RUBIO

SDAD. LTDA.

COLONIALES POR MAYOR

Hornos y Despacho Detall: PÉREZ GALDOS, 3 - Almacenes: DOCE DE OCTUBRE - Teléfono 1558

Anuncios económicos

Hasta 5 líneas, 0'65. Cada línea más, 0'10

SE VENDE COCHE Paige Siete plazas. Precio baratísimo. Razón, Avenida de Canalejas, 20, tienda.

CONTINENTAL, máquinas de escribir y calcular. Pida una demostración al Agente exclusivo para esta provincia, Enrique Quintela, Sevilla, 14, Teléfono 2427.

VEN O muy barato.—Puertas, maderas, piedras, zócalos y cornisas, losetas, dibujos y plintos. También todos los artículos de Almacenes Hierro Aragón.

Piazza: «Casada por azar», roja.—Para: «Madame Dubarry», verde.—Canalejas: «Clemencia», verde.—Alfanes.

REDACCION Y ADMINISTRACION

Maestre Luis, núm. 22

Teléfonos 2186 y 2187

CORDOBA

GUION

Dos ediciones diarias

PRECIO DE SUSCRIPCION

Trimestre ... 7'50

Semestre ... 15'00

Año 30'00

D. _____, vecino de _____, provincia de _____,

con domicilio en la calle _____, númer. _____, se suscribe al periódico arriba indicado por un _____⁽¹⁾ cuyo importe es de _____ pesetas.

de _____ de 193_____

Firma. _____

(1) Trimestre, semestre o año.

GUION en Puente Genil

GUION en Montoro

Nuevo alcalde

Don José Santos Rodríguez, socialista, ha tomado posesión del cargo de alcalde, de familia «bien» de la localidad, habiéndose cultivado en las letras; es el mejor de los posibles candidatos que había con opción al cargo.

Los entierros católicos

Parece es éste el único pueblo de la provincia donde aún está prohibida la celebración de entierros católicos, no obstante las advertencias repetidas del Gobernador sobre dicho extremo; razones de prudencia, el no provocar ni hacer alardes, es la contestación que siempre dieron los alcaldes; ya va pareciendo una excesiva prudencia, a no ser que en Puente Genil los socialistas y comunistas tengan una irritabilidad mayor que en los setenta pueblos del resto de la provincia.

Nuevo cajero

Don Jesús García Baillón ha sido nombrado cajero por la Gestora municipal mientras se anuncia la plaza para ser cubierta en propiedad.

Se habla de individuos que se incorporaron a partidos del Frente Popular cuarenta y ocho horas antes con vistas a la prebenda y en obsequio a los cuales hubo en la sesión de medición de armas... parlamentarias.

Huelga de albañiles

Aspiran, y es muy justo, los obreros de la construcción a que alguien se ocupe de ellos, pero han tenido la poca habilidad de irse a los corrillos, en los que piden obras que no dan aumento de valor a la finca, ni las mejoran para su vivienda; es gastar dinero por gastar, y así uno le piden que el dueño de la cuadra lo pongan de cemento para impermeabilizarla, con lo que las bestias se escurren y hieren, no siendo a pocos, a los que piden, mayores ventanas en número o en dimensiónes, sin contar que la ventilación en el campo existe y en cambio a los moradores de los caseríos se les aumentan las incomodidades del invierno por su menor defensa contra las inclemencias de dicha estación, teniendo en cuenta que en estos ventanales no se usan cristales y si sólo el portaje de madera.

Una simple inspección sanitaria habría puesto la técnica y la razón en el servicio de la salud y del trabajo, lo mismo en el campo que en el pueblo, que buena falta hace; esto si resolviera la huelga en justicia para todos y en bien para la salud del pueblo.

Hoy se celebra un mitin en el local de la Plaza de Abastos, cedido por Acalá.

Vendremos mañana lo allí almacenado con el calorillo de la estación ¡qué sabor tiene!

Corresponsal

J. PEREZ MATA ESPECIALISTA

MATRIZ Y PARTOS DIATERMIA

Consulta de 11 a 1 y de 3 a 5

SAN FELIPE, 9 Telf. 2398 - CÓRDOBA

Corresponsal

HAGA SUS COMPRAS en LIBRERIA CATALICA

GONDOMAR, 10 - CÓRDOBA

Instalaciones alquiladas

CABRA (CÓRDOBA)

HAGA SUS COMPRAS en LIBRERIA CATALICA

GONDOMAR, 10 - CÓRDOBA

Instalaciones alquiladas

CABRA (CÓRDOBA)

HAGA SUS COMPRAS en LIBRERIA CATALICA

GONDOMAR, 10 - CÓRDOBA

Instalaciones alquiladas

CABRA (CÓRDOBA)

HAGA SUS COMPRAS en LIBRERIA CATALICA

GONDOMAR, 10 - CÓRDOBA

Instalaciones alquiladas

CABRA (CÓRDOBA)

HAGA SUS COMPRAS en LIBRERIA CATALICA

GONDOMAR, 10 - CÓRDOBA

Instalaciones alquiladas

CABRA (CÓRDOBA)

HAGA SUS COMPRAS en LIBRERIA CATALICA

GONDOMAR, 10 - CÓRDOBA

Instalaciones alquiladas

CABRA (CÓRDOBA)

HAGA SUS COMPRAS en LIBRERIA CATALICA

GONDOMAR, 10 - CÓRDOBA

Instalaciones alquiladas

CABRA (CÓRDOBA)

HAGA SUS COMPRAS en LIBRERIA CATALICA

GONDOMAR, 10 - CÓRDOBA

Instalaciones alquiladas

CABRA (CÓRDOBA)

HAGA SUS COMPRAS en LIBRERIA CATALICA

GONDOMAR, 10 - CÓRDOBA

Instalaciones alquiladas

CABRA (CÓRDOBA)

HAGA SUS COMPRAS en LIBRERIA CATALICA

GONDOMAR, 10 - CÓRDOBA

Instalaciones alquiladas

CABRA (CÓRDOBA)

HAGA SUS COMPRAS en LIBRERIA CATALICA

GONDOMAR, 10 - CÓRDOBA

Instalaciones alquiladas

CABRA (CÓRDOBA)

HAGA SUS COMPRAS en LIBRERIA CATALICA

GONDOMAR, 10 - CÓRDOBA

Instalaciones alquiladas

CABRA (CÓRDOBA)

HAGA SUS COMPRAS en LIBRERIA CATALICA

GONDOMAR, 10 - CÓRDOBA

Instalaciones alquiladas

CABRA (CÓRDOBA)

HAGA SUS COMPRAS en LIBRERIA CATALICA

GONDOMAR, 10 - CÓRDOBA

Instalaciones alquiladas

CABRA (CÓRDOBA)

HAGA SUS COMPRAS en LIBRERIA CATALICA

GONDOMAR, 10 - CÓRDOBA

Instalaciones alquiladas

CABRA (CÓRDOBA)

HAGA SUS COMPRAS en LIBRERIA CATALICA

GONDOMAR, 10 - CÓRDOBA

Instalaciones alquiladas

CABRA (CÓRDOBA)

HAGA SUS COMPRAS en LIBR

Final de la información telefónica de la tarde

Ventosa llega a Madrid

MADRID, 14 (3:30 h.)—En el tren expreso de Barcelona llegó en las primeras horas de la mañana a Madrid el Jefe de la minoría Regionalista señor Veitosa.

Inmediatamente habló por teléfono con el jefe de Acción Popular don José María Gil Robles, quien lo citó a una reunión en su domicilio.

El Frente Popular se ofrece al Gobierno

MADRID, 14 (3:30 h.)—Durante las últimas horas de la madrugada anterior, el señor Casares Quiroga, que se encontraba en su despacho del ministerio de la Guerra, recibió la visita de los directivos de las organizaciones obreras del Frente Popular, para ofrecerse al Gobierno en caso necesario.

Se verifica el entierro de Calvo Sotelo

MADRID, 14 (5 h.)—En este momento se está organizando en el Cementerio la comitiva para trasladar el cadáver de Calvo Sotelo, desde la capilla ardiente al lugar donde se ha de verificar la inhumación.

Hemos visto a una representación oficial de la Junta directiva del Colegio de Abogados, otra de la Academia de Jurisprudencia, los jefes y todos los diputados de las minorías de Renovación, Acción Popular, Tradicionalistas, Regionalistas y Agraria.

El señor Salazar Alonso se acercó al señor Gil Robles, comentando la alevosa muerte de que ha sido víctima Calvo Sotelo.

Salazar Alonso, muy emocionado, dijo a Gil Robles:

—Estas manchas de sangre caerán como un baldón de ignominia sobre la nación y señalarán una época política en la vida de España. Están vistos que esta legalidad no es la nuestra.

Emiliano Iglesias conversó con el señor Gil Robles, a quien dió el pésame por la muerte de Calvo Sotelo, diciéndole al propio tiempo que había que dar el pésame a todos los españoles.

Los paseos del Cementerio están en este momento abarrotados por jóvenes de las fuerzas de derechas y por miles de personas.

La Guardia civil presta servicio de vigilancia y es frenéticamente aplaudida.

Incomunicado

MADRID, 14 (5 h.)—Se encuentran en la cárcel incomunicados el conductor de la camioneta número 17 y dos guardias de Asalto.

La sangre que había en la camioneta

MADRID, 14 (5 h.)—Se ha practicado un análisis en las manchas de sangre que aparecieron en la camioneta número 17 de la Dirección General de Seguridad. Se ha comprobado que la sangre de los estribos es sangre viva y la del interior del coche, sangre muerta, por lo que se supone que Calvo Sotelo fué asesinado fuera de la camioneta.

La representación de la Mesa de la Cámara se retira del cementerio

MADRID, 14 (5 h.)—A las cinco y media de la tarde llegaron al Congreso el secretario primero de la Cámara y diputado de Unión Republicana señor Fernández de la Bandera, quien, en calidad del oficial mayor del Congreso, constituyan la representación de la Cámara para asistir al entierro del señor Calvo Sotelo.

Estos manifestaron que al llegar a las puertas del Cementerio fué apedreado el coche en que iban y se dieron muchos gritos de —————— arriba España.

Un guardia de la Escala detuvo a un individuo que esgrimía una navaja y en su consecuencia, ante el temor de otros incidentes, decidieron regresar al Congreso.

Si desea buen aceite de oliva llame a la

Casa Castellano

JESÚS MARÍA, 1. Teléf. 23-76

Se promueven tiroteos entre los obreros de la Construcción de la C. N. T. y la U. G. T.

Un muerto y varios heridos

MADRID, 14 (5 h.)—Está mañana se cruzaron en Madrid varios tiroteos entre los huelguistas del ramo de la construcción.

Un grupo de obreros que trabajaban en la reparación de la carretera de Chamartín de la Rosa, acudieron a dicho lugar, pero no cogieron las herramientas de trabajo, sino que permanecieron en dicho lugar en actitud pasiva.

Uno de los obreros llamado Antonio López, delegado de la U. G. T., se dispuso a trabajar solo para dar ejemplo a sus compañeros y animarles para que se reintegrasen al trabajo.

Los obreros siguieron en actitud pacífica y lo dejaron trabajar, pero ninguno secundó el ejemplo.

Cuando se disponía Antonio López, una vez terminado el trabajo, a coger

la chaqueta para retirarse de la obra, llegó un taxi ocupado por cuatro individuos de la U. G. T., quienes iban inspeccionando las obras.

Entonces entre los obreros de la C. N. T. y la U. G. T. se cruzaron toda clase de insultos y algunos golpes.

Coches y

Camiones

de Ocasión

A. Baena Venzalá

Explota una bomba en la puerta de una fábrica

MADRID, 14 (5 h.)—Durante las primeras horas de la tarde de hoy explotó una bomba en el edificio de la calle Méndez Ávaro, señalado con el número 80, donde está situada la fábrica de la Unión Comercial de Hierros.

La explosión del artefacto causó muchos destrozos, pero afortunadamente no ocurrieron desgracias personales.

Uno de los obreros de la fábrica observó que en la puerta de la misma merodeaban unos individuos sospechosos y al poco vió que de un entorno de pañuelo que había sido colocado junto a la fachada salía gran cantidad de humo.

Immediatamente avisó a sus compañeros y todos se apagaron en el interior de los talleres.

Gracias a esta circunstancia no ocurrieron desgracias.

Servicio de inspección sanitaria establecimientos

Reconocimientos

Por el inspector químico del Instituto Provincial de Higiene don Miguel López Mora y el inspector veterinario municipal don Francisco Sánchez Luque, han sido reconocidos en el día de la fecha los siguientes establecimientos:

Don Juan Benítez, bebidas, Carlos Rubio, 15; don Cándido Alfaya, bebidas, Carlos Rubio, 26; don Rafael Jordano, bebidas, Mucho Trigo, 2; don Francisco Sanz, comestibles, Emilio Castellar, 84; don Domingo Campo, bodega, Emilio Castellar, 78; don Nicolás Fernández, comestibles, Emilio Castellar, 69; don Adelaida Jiménez, bebidas, Emilio Castellar, 46; don Cayetano García, comestibles, Potro, número 2; don Adrián Reyes, bebidas, Potro, 16; don Juan Jalón, comestibles, Potro, 20; don Manuel Sánchez Ariza, bebidas, Lucano, 32; señora Viuda de Francisco Ortega, comestibles, Lucano, 2; don Esteban F. Robles, bebidas, Cardenal González, 1; don José Jiménez, comestibles, San Fernando, 186; señora Viuda de Onieva, bebidas, San Fernando, sin número; don Rafael Sánchez, bebidas, San Fernando, 119; doña María Blázquez, bebidas, San Francisco, 65; don Rafael Castiñón, bebidas, San Fernando, 109.

Fueron inutilizados varios kilos de chorizo y uno de queso por encontrarse en estado de putrefacción.

Córdoba 14 de Julio de 1936.

Toda persona de buen gusto y paladar delicado debe comprar sus aceites en la Casa Castellano

JESÚS MARÍA, 1. Teléf. 23-76

terminar el entierro del Sr. Calvo Sotelo, se producen incidentes

Il momento de dar sepultura al señor Calvo Sotelo resultó emocionante

MADRID, 15 (12:30 m.)—A las cinco

parte de la tarde, cuando la comitiva se dirigía desde la capilla ardiente a la tumba donde iban a ser inhualos los restos del señor Calvo Sotelo, había en el cementerio y sus alrededores unas veinticinco mil personas.

Los gritos de arriba España y otros versos atronaban el espacio y el adáver de Calvo Sotelo encerrado en arcón de caoba era llevado a manos de amigos íntimos hacia la tumba a morada.

La comitiva se organizó en la siguiente forma: primero una corona formada de flores con colores simbólicos de Renovación Española; otra monumental corona de Falange y siete ás cuyas inscripciones no podían verse a causa de la aglomeración del público.

Las personas que llevaban el ataúd encerraban los restos del señor Calvo Sotelo eran diputados a Cortes e las distintas fracciones de derechas.

Seguía un sacerdote vestido de capa pluvial negra e iba rezando el rosario.

Detrás iban los señores Gil Robles, Goicoechea, Ventosa, Vallellano el resto de la presidencia confundido en el inmenso gentío.

El público se arrodillaba al paso del adáver y entonaba las preces del rosario, emocionando a la multitud.

Ante la fosa un sacerdote se dispuso a rezar un responso y la multitud guardó un respetuoso e impresionante silencio.

El señor Goicoechea, con la voz velada por la emoción, dijo:

«Hijos de España que me escucháis: En este momento en que rendimos el último tributo al glorioso mártir don José Calvo Sotelo, en nombre de su familia, os doy las gracias desde lo más hondo de mi alma. Gracias.

Te prometo en este momento, ahora aquí ante tus restos, seguir tu ejemplo

y dedicar los días de vida que me quedan a vengar tu muerte.

En este momento es interrumpido el señor Goicoechea con vitores atraidores de viva y arriba España.

En este momento no pedimos a Dios por el alma de Calvo Sotelo. Encuentro la muerte luchando por el ideal y Dios le habrá acogido en su seno.

De tal manera creo esto, que en vez de pedir por él, pido a él que desde la mansión de los justos ruegue a Dios por España.

Y aquí, ante sus restos, prometo dedicar los días de vida que me quedan, a vengar su muerte.

Unánimos todos para salvar a España.

El señor Goicoechea invitó a la muchedumbre a que siguieran el ejemplo dado por el señor Calvo Sotelo.

Por respeto al muerto, digamos tan sólo un solo grito, el de viva España.

Dicho viva fué contestado tres veces seguidas y la mayoría de las personas que había en la Necrópolis saludaron con el brazo extendido.

El señor Goicoechea terminó su oración fúnebre, recomendando a todos que desfilasen en silencio y con el mayor orden.

Seguidamente se dió sepultura al cadáver del señor Calvo Sotelo.

Los asistentes al entierro intentan una manifestación

MADRID, 15 (12:30 m.)—Al terminarse la inhumación del cadáver del señor Calvo Sotelo, se inició el desfile y la mayoría de los asistentes intentaron llegar hasta el centro de la capital en manifestación.

La Benemérita resultaba impotente para contener a la muchedumbre que vitoreaba a España y a Calvo Sotelo sin cesar y ya marchaba en grueso cordón hacia Las Ventas.

Hubo necesidad de dar varios toques de atención y los manifestantes se disolvieron en el puente de la carretera de Aragón.

Se produce un choque entre el público y las fuerzas de Asalto

MADRID, 15 (12:30 m.)—Otros manifestantes siguieron en grupos y en las inmediaciones de la Plaza de Toros fueron disueltos por la fuerza pública. Se practicaron dos detenciones.

Cuando regresaban a pie por la calle de Alcalá varios grupos de asistentes al entierro del señor Calvo Sotelo, pasó una camioneta con guardias de Asalto y el público comenzó a dar gritos. Sin saber de dónde partió un disparo y entonces los guardias dispararon sobre los grupos, generali-

zándose un intenso tiroteo.

Hubo varios heridos y se practicaron algunas detenciones.

Uno de los heridos fué llevado a la Casa de Socorro de la Fuente del Berro, donde ingresó cadáver.

Al equipo quirúrgico también fué llevado otro individuo también fallecido.

Ambos cadáveres no han sido identificados.

En este tiroteo resultaron varios paisanos heridos.

El ex presidente del Tribunal de Garantías señor Albornoz, ha sido nombrado embajador de España en París

MADRID, 15 (2 m.)—Cuando otros grupos marchaban asimismo en actitud pacífica por la calle de Torrijos, de regreso del Cementerio, desde un automóvil pintado de gris, que iba a gran velocidad, hicieron numerosos disparos contra los grupos.

Resultaron gravemente heridos José Valenciano y Feliciano Sánchez. Las heridas que sufren son producidas por arma de fuego.

Hubo también otros heridos no tan graves.

Han sido detenidas numerosas personas

MADRID, 15 (2 m.)—Durante la pasada noche han sido detenidas en Madrid más de setenta personas a consecuencia de los incidentes ocurridos al regresar el público del entierro del señor Calvo Sotelo.

Declarando levantadas las sanciones económicas que fueron decretadas contra Italia.

Nombra embajador de España en París a don Alvaro de Albornoz.

El sumario por la muerte del teniente Castillo

MADRID, 15 (2 m.)—El sábado último el señor Calvo Sotelo hizo unas declaraciones a un redactor de «La Nación» de Buenos Aires, y dicho periódico publica las declaraciones en su número de ayer.

El señor Calvo Sotelo expuso al periodista su impresión acerca del porvenir económico y político del futuro de España y hacia profesión de fe y de amor a la Patria.

El jefe del Gobierno no hace manifestaciones

MADRID, 15 (2 m.)—El jefe del Gobierno señor Casares Quiroga permaneció en su despacho del Ministerio de

la Guerra hasta bien entrada la noche. Recibió a los ministros de Obras Públicas y Gobernación, con quienes conferenció largo rato.

Al salir del Ministerio el señor Casares Quiroga no hizo manifestaciones.

Fallece uno de los heridos

MADRID, 15 (2 m.)—A las diez y media de la noche falleció en el Equipo quirúrgico otro de los heridos en los tiroteos habidos durante las primeras horas de la noche, llamado José Valencia Martín.

El conflicto de la Construcción sigue igual

MADRID, 15 (2 m.)—El conflicto de la Construcción sigue en igual estado. Ayer entraron al trabajo menos obreros que el lunes y únicamente en pequeñas obras.

«Claridad» dice en su último número que todos los obreros deben reintegrarse al trabajo. Que la U. G. T. ha atendido la terminación del conflicto y la vuelta al trabajo y que nadie tiene autoridad para impedirlo.

Explota una bomba en un Colegio

MADRID, 15 (2 m.)—A las diez de la noche hizo explosión un artefacto en el Colegio del Camino Alto de San Isidro, número 8.

La bomba causó algunos desperfectos y no ocurrieron desgracias.

Ha sido identificado uno de los muertos a causa de los tiroteos

COLABORACIONES

España, país ganadero

Hemos dicho, antes de ahora, que el porvenir de España en el campo, y, concretando aún más, podemos afirmar que en la ganadería más que en la agricultura. Gran parte de las tierras dedicadas al cultivo de cereales, con un resultado ruinoso para el labrador, son de pastos excelentes y por ello aptas en alto grado para la explotación ganadera. Pero, repetimos, al querer hacer de ellas campo de cereal, los labradores que las cultivan tan equivocadamente se encuentran ante este angustioso dilema: Si el año es escaso de cosecha apenas produce esta tierra para cubrir los gastos de explotación y si la naturaleza muestra pródiga y en terrenos de mayor fertilidad (en éstos jamás la cosecha pasa de mediana) la cosecha es óptima, viene la superproducción y la bajada de los precios a despecho de tasas y demás zarandajas, inútiles las más veces, ocasionando a estos labradores una catástrofe.

Las excesivas roturaciones y la tala de dehesas dedicadas a pastos y arbolado tendrá consecuencias funestísimas, ya que un año de abundante cosecha de trigo constituirá una calamidad (triste es decirlo) para los agricultores. Y mientras estén repletos de trigo afiejo los silos provocando una gran baja en el precio de este cereal se importan en España ganados de diferentes especies por valor de ocho millones de pesetas; 23 millones de cueros y pieles y 89 millones de pesetas de huevos; todo esto en pesetas oro según los datos publicados por la Dirección General de Ganadería correspondientes al año 1930.

La más elemental noción de Economía nos enseña que es antiéconómico producir lo que después no ha de remunerarnos los gastos hechos para su producción y en el ánimo de todos está lo ruinoso de la producción triunfadora en España, singularmente en Andalucía. Se me dirá que también en la actualidad el precio de las carnes es bajísimo; cierto, pero es consecuencia de la actual situación del campo, de la inseguridad del ganadero por la agitación social, pero en modo alguno

porque existe superproducción de carne y buena prueba de ello son los millones de kilos que se importan. De tal modo que, pasado el actual período de zozobra, el precio del ganado experimentará un alza vertical. Hay que tener en cuenta que la capacidad de consumo de carne y derivados de la ganadería no está agotado, ni mucho menos, en España, ya que la cantidad que se consume con relación al número de habitantes es infima.

Difícilmente podrá conseguirse que cada español consuma más pan del que ahora necesita, pero si es posible aumentar la cantidad de carne y leche mediante una ordenada relación entre el precio de estos productos y el nivel medio de los salarios. Y si no es posible aumentar la capacidad consumidora de trigo en nuestro país y cada día se procura producir más quintales de este cereal ¿cuál será el resultado? Teniendo en cuenta la imposibilidad absoluta de exportar trigo a ningún otro país por razones harto sabidas, la consecuencia será la caída de los precios y la ruina de los labradores.

Repopulación ganadera y forestal. Menos bosques y más árboles, dijo Costa; menos trigos entecos en tierras áridas e inadecuadas y más ovejas, más cabras, más terneras, debieran decir los labradores españoles. Producción de carne, pieles, quesos, manteca y animales de trabajo. Orientación de la cría caballar en el sentido de la producción mulatera y del caballo de tiro. Aumento de la producción huevera, fomento de la apicultura que en nuestro país pudiera ser una gran riqueza, pues pese al abandono y atraso en que se hallan la mayoría de nuestros colmenares, España es el segundo país de Europa en la producción de miel y ésta es de una calidad excelente debido a la flora variadísima de nuestro suelo.

Que en España las circunstancias son adversas para esto, cierto; y po bre ganadería si no tiene remedio rápido y adecuado tal situación.

Z60

En el Grupo López Diéguez

Una exposición escolar

Como anunciamos oportunamente el domingo 12 del corriente, tuvo lugar la inauguración de la exposición escolar y reparto de premios a los niños del Grupo Escolar López Diéguez.

Resultó un acto simpático y conmovedor por el interés que demuestran las familias por la obra escolar.

La Asociación de Amigos de la Escuela puede estar satisfecha y orgullosa por la gran labor social realizada, que sin el auxilio oficial de las autoridades, ni moral ni materialmente, ha realizado por su propio impulso económico el reparto, dos veces en el curso, de útiles y libros de enseñanza, lo cual revela la preocupación honda de los padres por la educación de sus hijos.

Muy encarecidamente ruego a usted se digne ordenar sea publicada esta aclaración en ese diario.

Quedándole muy agradecido le saluda su muy atto. s. s. q. e. s. m. — Bernardo Lucena Plasencia.

Denuncias formuladas por la guardia urbana en el día de la fecha

La Empresa de Mercados por infringir el artículo 94 del Reglamento de Mercados.

Félix Ramos García por abandonar en la vía pública el automóvil que conducía.

Antonio Alijo López por jugar su hijo la pelota en la vía pública.

Rafael Ruiz López por dedicarse su hijo a molestar a los bañistas en el río Guadalquivir.

El guardia número 59 detuvo por daños a José Santiago Jiménez.

El 23 presentó en la Comisaría de Vigilancia por riña a Antonio Alcalde los Santos y a José Martín García.

Los aceites de la Casa Castellano

son únicos; ninguno posee el grado de calidad.

Llame al Teléf. 23-76, calle Jesús María, 1

RINCON POETICO

ALCALDADA (HISTÓRICO)

—Por qué fuistes a la trena, con otros tres, la otra tarde?
—Una cosa me preguntas que no se la explica naide.
—Has robado...? No, señor.
—Has matao...? Ande, hombre, ande.
—Has provocao algún tumulto?
—Tumulto de qué...? ¡Unante!
—¿Tú sabes, como yo, que nunca he matao a naide, ni robo, ni tumulteo, aunque me muera de hambre.
—Lo que pasa, es lo que pasa...
—Hoy está ló por el aire y no hay respeto a la ley, ni a la hacienda hay quien la guarde; porque tú ya se ha deshecho como una estopa que arde!
—El fisco todo lo grava;
el obrero pasa hambre;
el patrono está arruinado y el paro, es a vez, más grande.
Para lograr conjurarlo
—¿Qué cree osté que hizo el Alcalde de mi pueblo, hace ya días...?
—¡Osté me dirá compare!
—Pos convocó los patronos y les dijo: ¡hay que arreglarse con los obreros!; por tanto, tienen ostés que alojarles.
Los patronos arruinados, de tanto y tanto sacarles, contestaron: ¡no poemos...!
y enfurecio el Alcalde
dijo en tono destemplao:
el que no pueda... ja la cárcel!
Los patronos afligidos ante un castigo tan grande, decidieron admitirlos y aquí vino la Debacle.
Unos decían: ¡yo no pago...!
y tampoco yo que no en balde hay una ley que dió Largo prohibiendo que se alojasen.
—Pero la ley, sólo es ley, cuando conviene a un Alcalde— replicó don Pedro Grullo, conocedor al detalle de todas las martingalas que los del frente se traen.
¡O sinó los atropellos que cometan a ca instante, encerrando a las derechas sin causa justa en la cárcel!
—¡La carabao! Pos verás, este mi caso es más grande; resulta que hay un cortijo que es preciso parcelarle

por razones de justicia que no es del caso explicarte.

Tiene el cortijo ochocientas siete fanegas cabales, que entre doscientos que compran, a cuatro fanegas caben.

Mira tú si a esos burgueses

puede ninguno envidiarle!

El Alcalde no repara

en ese «probo» detalle

y manda doce alojaos

a esos burgueses flamantes.

Y claro está no pagaron

y allí fué Troye. Al Alcalde

le piden los alojaos

el haber de sus jornales,

y al negarse, le insultaron

y hubieron de amenazarle.

El Alcalde, acobardado,

dijo: ¡state! Tomó el Saure

y a Córdoba se najó

pa sus angustias contarle

al señor Gobernador

que es muy recto y muy amable,

pero le gustan las cosas

en toos sus puntos cabales;

por eso al narrar su caso

del despavorido Arcalde,

le contestó con spolmo:

¡yo en qué puedo remediarle!

Perdidas las esperanzas

para salirse del trance

se le ocurrió al monterilla

el meternos en la cárcel.

—¡A vosotros...? ¡Y por qué?

—¡Oye, que vas a enterarte:

porque se formó una Junta

para en justicia entregarles

esas parcelas de tierra

a los probe... alojaos

que han quedado por pagarse,

añaque me temo que diga

que de su bolso no sale

ni un céntimo, que lo suyo...

¡sólo es suyo y no de naide!

PANFILO

Notas de Hacienda

Pagos para el día 15

Por la Tesorería-Pagaduría de Hacienda se harán efectivos los pagos siguientes:

Sr. Pagador de la Jefatura de Obras Públicas, don Rafael Reina

etón, Sr. Administrador de la Prisión Provincial (3), doña Margarita Fernández de Córdoba, don Manuel de los Santos, don Manuel Miguel Rivero, Sr. Administrador de la Prisión Provincial, doña Aurelia Melendo Gutiérrez, don Isidoro Barreto y Sr. Presidente de la 2.ª Agrupación de Jurados

etón, Sr. Administrador de la Prisión Provincial (3), doña Margarita Fernández de Córdoba, don Manuel de los Santos, don Manuel Miguel Rivero, Sr. Administrador de la Prisión Provincial, doña Aurelia Melendo Gutiérrez, don Isidoro Barreto y Sr. Presidente de la 2.ª Agrupación de Jurados

Follón de GUION

Núm. 7

MEMORIAS

DE
F. Muckermann

Con motivo de su prisión en el país de los soviets

Es, pues, de saber que las relaciones entre los bolcheviques y la población vilnense, en un principio algunas pacíficas, sufrieron una aguda crisis, cuando aquéllos se oponieron a la orden terminante de que en los centros de instrucción no se enseñara la religión.

En aquel tiempo, tenía Vilna, a no dudar, asuntos mucho más apremiantes que el de la instrucción, cuyo fondo, por otra parte, no entra de modo alguno en los planes bolcheviques. ¿Qué les interesa a ellos la pedagogía? Su fin primordial, y podría mos lamarlo único, al abordar la enseñanza, no es más que eliminar a Dios de la escuela, y con ello, del corazón del niño y del joven, con lo cual creen poder desterrarlo del mundo.

Iba Vilna de modo visible reaccio-

nando al propagarse la noticia de querer abrigar la enseñanza de religión. A nuestra sociedad acudían las protestas en masa; los centros de enseñanza se nos unieron.

Las autoridades bolcheviques, como quieren que presenten gran resistencia, no se atrevieron a promulgar el decreto, que impreso, se llevó toda la semana en los despachos gubernativos. Empezaron, sin embargo, a poner en juego otros resortes, y lo primero que hicieron fué ponerle cortapisas a nuestra sociedad.

Cambio de táctica

Comenzaron los bolcheviques por no consentir que recibiéramos leña para nuestra cocina popular. Más tarde nos prohibieron comprar víveres fuera del recinto de la ciudad. Que

ello había de redundar en perjuicio de la clase pobre, que era la que disfrutaba de los beneficios de nuestra cocina, era lo que menos interesaba a los hambrientos y bien forrados Comisarios; ¿qué le importan a ellos el menesteroso? No son ellos los defensores del proletariado. Su credo consta en realidad de un artículo fundamental: ser enemigos de Dios y de la religión.

D allí a poco sufriremos otra vejación: nos confiscaron un periódico que publicábamos; pues hay que saber que bajo la tiranía del bolchevismo no se permitan más publicaciones que las puramente bolcheviques; las demás no tienen allí cabida, no permiten los bolcheviques que se imprima una sola palabra que sepa a cristianismo.

No se permiten, asimismo, más discursos ni más reuniones que las bolcheviques. En una palabra, no hay censura en el mundo, ni siquiera la de los tiempos más intrusos de los Zares, que pude competir en intolerancia con la bolchevique. Como ejemplo de ello, el artículo, bajo cuyo pretexto nos suspendieron el periódico, que lo hubiera podido suscribir, sin ambages, cualquier comunista. No nos a continuación su resumen:

«El precio de la carne en Vilna es de tanto; en los pueblos de la cam-

piña está a un precio seis veces más bajo; el transporte, por otra parte, no cuesta gran cosa; ¿dónde, pues, va a parar la diferencia de precio entre lo que cuesta en la ciudad? Seguramente se convierte en gajes del comerciante intermediario. Y que éstos habían de ser judíos no cabe duda, pues sin hacernos expresamente mención de ellos en el artículo, se dieron por aludidos y se indignaron tanto, que no descansaron hasta ver confiscado nuestro periódico.

Es este un motivo más para afirmar que todos los que luchan contra el capital, como por ejemplo los bolcheviques, eso y no otra cosa van buscando; que por eso no vacilan, y esto tantas veces como se ocurre, en incubar sus alteras frentes a las bolas capitales, llegando a hacerse sus adalides y hasta a violar su instrumento; que eso fué lo que hicieron entonces con los pudentes judíos.

No hay para qué decir la indignación que en nuestra sociedad produjo la incarcación del periódico. Era nuestra sociedad a todas vistas, y en progresión constante, el blanco de las iras bolcheviques; tanto, que pudimos llegar al firme convencimiento de que nos perseguía y odiaba, sólo por ser buenos cristianos.

(Continuará)

EN EL GOBIERNO CIVIL
El Gobernador y los periodistas

Detenciones de elementos fascistas. Ofrecimientos de autoridades y F. P. Una nota de la Compañía Asland. Tranquilidad

mientos por ahora, reservándose para cuando lo exigiesen las circunstancias.

Una nota de la Compañía Asland

El ministro de la Gobernación ha recibido una nota de la Compañía soberana Asland, en la cual se insinúa la posibilidad de verse obligado a荒ar sus trabajos, a causa del escaseamiento obrero en las canteras, cuyo rendimiento ha descendido al 50 por 100 del que obtienen antes. Todo esto encarece el coste y hace difícil la concurrencia en precios con otras fábricas competidoras. Desde luego, el ministro de la Gobernación desea que se verifique una inspección en la fábrica citada para comprobar los extremos denunciados, y resolver en consecuencia. De todos modos, es de esperar que se imponga el buen sentido y la sensatez para conjurar el conflicto.

Tranquilidad absoluta

Terminó el Gobernador su charla con la Prensa, asegurando que ni un momento se ha alterado en lo más mínimo la tranquilidad. La calma es completa, y no hay motivos para esperar que se rompa esta normalidad real, que disfruta nuestra capital.

NUEVA YORK.—Hasta ahora han perdido 168 personas a consecuencia del calor.

En la costa, donde el termómetro marca 44 grados centígrados.

En Nueva York, el calor ha dilatado dos puentes de hierro sobre el río Harlem.